



Polsek Cidahu Polres Sukabumi Giat Bersih-Bersih Rumah Ibadah Menjelang Natal"

Sukabumi - SUKABUMI.IPEMI.OR.ID

Dec 22, 2023 - 16:15



Polsek Cidahu Polres Sukabumi Giat Bersih-Bersih Rumah Ibadah Menjelang Natal"

Sukabumi, 22 Desember 2023 - Polsek Cidahu, Polres Sukabumi, dengan penuh semangat melaksanakan kegiatan bersih-bersih di Rumah Ibadah sebagai bagian dari upaya menjaga ketertiban dan keamanan menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru.

Pada Jumat pagi ini, Kapolsek Cidahu, AKP Akhmad Suryana B., SH., beserta anggota Polsek Cidahu, turun langsung ke lapangan untuk membersihkan dan merapikan Masjid Jami As-Sa'adah di Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu,

Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 07.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam laporan yang disampaikan oleh Kapolsek Cidahu kepada Komandan, kegiatan ini merupakan bagian dari upaya mewujudkan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di tengah masyarakat menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru. Dengan melibatkan anggota Polsek Cidahu, mereka berkomitmen untuk memberikan kontribusi positif dalam menjaga kebersihan dan ketertiban di sekitar rumah ibadah.

Mesjid Jami As-Sa'adah, yang menjadi fokus kegiatan bersih-bersih, dipilih sebagai langkah konkret untuk mendukung kenyamanan umat beragama dalam melaksanakan ibadah di tengah-tengah masyarakat. Kegiatan ini tidak hanya sebagai bentuk tanggung jawab kepolisian, tetapi juga sebagai wujud kepedulian terhadap kebersihan dan keindahan lingkungan.

Pada kesempatan ini, Kapolsek Cidahu mengungkapkan harapannya agar kegiatan bersih-bersih ini dapat memberikan dampak positif dan mendukung suasana yang kondusif di wilayahnya. Ia juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh anggota yang turut serta aktif dalam kegiatan ini.

Dengan dilaksanakannya kegiatan bersih-bersih di Rumah Ibadah, Polsek Cidahu memberikan contoh nyata bahwa kepolisian tidak hanya hadir dalam penegakan hukum, tetapi juga sebagai mitra masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang bersih, indah, dan aman. Semoga kegiatan serupa dapat menjadi inspirasi bagi wilayah lain untuk bersama-sama menjaga kebersihan dan keamanan di lingkungan sekitar rumah ibadah.